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В минувший вторник со-
стоялось очередное засе-
дание районного акимата, 
на котором был рассмотрен 
вопрос «Об итогах прове-
денных работ по ремонту 
дорог в 2022 году и ходе 
подготовки к зимнему пе-
риоду автомобильных дорог 
районного значения» (Б. 
Наурызбаев, начальник от-
дела ЖКХ, пассажирского 
транспорта и автомобильных 
дорог), заслушаны информа-
ции «Об итогах социально-
экономического развития 
района за 9 месяцев 2022 
года» (Н. Сейтказина, за-
ведующая сектором отдела 
экономики и бюджетного пла-
нирования), «Об освоении 
средств республиканского и 
местного бюджетов и транс-
фертов по итогам 9 месяцев 
2022 года» (А. Кабитаева, и.о. 
начальника отдела финан-
сов), «О реализации проек-
тов в рамках государственной 
программы по поддержке и 
развитию бизнеса «Дорож-
ная карта бизнеса - 2025» 
(М. Касымов, начальник от-
дела предпринимательства 
и сельского хозяйства), «О 
мерах по профилактике ту-
беркулеза в Жарминском 
районе» (А. Алпысбаева, 
фтизиатр ЦРБ, А. Карсакба-
ев, главный врач Шарской 
ГБ, А. Жалелова, началь-
ник управления санитарно-
эпидемиологического кон-
троля), «О ходе подписки на 
периодические издания на 
1-ое полугодие 2023 года» 
(М. Матанов, начальник от-
дела внутренней политики).

В ходе рассмотрения во-
проса ремонта дорог акимом 
района Жаркынбеком Байса-
быровым поручено акимам 
райцентра и города Шар 
установить строгий контроль 
за качеством произведенного 
ремонта дорог внутри насе-
ленных пунктов.

По итогам социально-
экономического развития 
района за 9 месяцев отделу 
экономики и бюджетного 
планирования дано указание 
уделить внимание выпол-
нению годовых показателей 
по производству промыш-
ленной продукции, объемам 
строительно-монтажных ра-
бот и вводу жилья.

В связи с прошедшей пере-
регистрацией учреждений 
и организаций в составе 
области Абай на некоторое 
время были приостановле-
ны финансовые операции, 
теперь, когда эти процедуры 
уже завершены, выделенные 
бюджетные средства долж-
ны быть освоены на 100% 

всеми администраторами 
бюджетных программ, от-
метил глава района.

В ходе рассмотрения во-
проса профилактики ту-
беркулеза акимом района  
Жаркынбеком Байсабыро-
вым отмечена неудовлет-
ворительная работа руко-
водства СЭС и учреждений 
здравоохранения района 
по проведению флюоро-
обследования населения 
и постановке пробы манту 
детям. Поручено усилить 
эту работу, а акимам округов 
организовать обследование 
населения округов согласно 
графику подачи автомаши-
ны ПМК (передвижного ме-
дицинского комплекса).

Отделу предприниматель-
ства и сельского хозяйства 
поручено возобновить яр-
марки выходного дня, про-
вести подобные ярмарки в 
таких крупных населенных 
пунктах, как поселки Жан-
гизтобе и Ауэзов.

К. Жаксыбаев.

СОСТОЯЛОСЬ ЗАСЕДАНИЕ  
РАЙОННОГО АКИМАТА

Депутат Сената Бахытжан 
Байахметов предложил 
провести реконструкцию 
объектов тепло и электроэ-
нергетики.

«Согласно статистическим 
данным, общий износ сетей 
теплоснабжения по Абай-
ской области составляет 65 
%. Это самый высокий по-
казатель по стране. Данная 
ситуация приводит к риску 

дефицита тепловой мощ-
ности в отопительный сезон 
и возникновения технологи-
ческих нарушений в работе, 
приводящих к аварийным 
ситуациям», - заявил Ба-
хытжан Байахметов в своем 
депзапросе на пленарном 
заседании Сената.

Он напомнил, что Глава 
государства Касым-Жомарт 
Токаев во время рабочего 

визита в Абайскую область 
особое внимание уделил 
вопросам инфраструкту-
ры, в том числе вопросу 
строительства современной 
ТЭЦ.

Депутат предложил Пра-
вительству актуализиро-
вать состав рабочей группы 
по строительству ТЭЦ-3 
в городе Семее, а также 
проработать вопросы фи-
нансирования объектов 
теплоснабжения.

«В целях оптимального 
использования бюджет-
ных средств предлагаем 
рассмотреть возможность 
централизации функции в 
сфере регулирования те-
плоэнергетической системы 
в одном государственном 
органе, актуализировать 
состав рабочей группы по 
строительству ТЭЦ-3 с 
включением в состав ра-
бочей группы депутатов 
Парламента», - заключил 
сенатор. 

«Казинформ».

ВыСОКОЙ СТЕпЕНЬю 
ИЗНОшЕННОСТИ ТЕпЛОСЕТЕЙ 

АбАЙСКОЙ ОбЛАСТИ 
ОбЕСпОКОЕНы ДЕпуТАТы

АбАЙ ОбЛыСыНДА 400-ДЕН АСТАМ 
АДАМғА жЕКЕ КәСібіН АшуғА 

ГРАНТ бЕРіЛДі

Абай облысында биыл 
400-ден  астам адамға 
жеке кәсібін ашуға грант 
берілді.

О б л ы с  ә к і м д і г і н і ң 
мәліметіне сүйенсек, өңірде 
биыл «Бастау бизнес» 
жобасының кәсіпкерлік 

негіздері курсы бойынша 2 
627 адам оқуға жіберілген.

«Үміткерлерді қабылдау 
және оқыту тұрақты негізде 
жүргізіледі. Бүгінгі таңда 1 
859 адам оқуды аяқтады. 
406 адамға жеке кәсібін 
ашуға 400 АЕК мөлшерінде 

грант берілді. 
Ал жастарға 191 
грант берілген», 
-  д е л і н г е н 
ақпаратта.

Ә л е у м е т т і к 
тұрғыда осал 
санаттағы аза-
маттар 215 грант 
а л д ы .  Е ң б е к 
ресурстарының 
ұтқырлығын арт-
тыру шеңберінде 
2 0 2 2  ж ы л ы 
Абай облысы-
на 302 қоныс 
аударушы мен 
қ а н д а с т а р д ы 
қабылдау кво-
тасы бөлінді.

«Жыл басынан 
бері қандастар 

мен қоныс аударушылардан 
264 отбасы квотаға енгізілді. 
Бөлінген квоталар бойынша 
жұмыстар жыл соңына дейін 
аяқталады», - делінген ха-
барламада. 

«ҚазАқпарат»

Шығыс Қазақстан облы-
сы Зайсан ауданында 182 
кәсіпкерге асыл тұқымды 
мал өсіру үшін субсидия 
берілді.

Зайсан ауданында биыл 
бірқатар маңызды салада 
өсім байқалып отыр.

Іске асырылып жатқан 
барлық жобаның басты 
мақсаты – халықтың өмір 
сүру сапасын жақсарту, 
е л д і  м е к е н д е р д і ң 
инфрақұрылымын дамыту, 
жаңа жұмыс орындарын 
құру, инвестиция тарту.

Бұл туралы аудан әкімі 
Дулат  Қажанов  «Мем -
лекет басшысының тап-

сырмалары шеңберінде 
З а й с а н  а у д а н ы н ы ң 
әлеуметтік-экономикалық 
дамуы» тақырыбында өткен 
баспасөз конференциясын-
да мәлім етті.

« Ө не р к ә с і п  –  а у д а н 
э к о н о м и к а с ы н д а ғ ы 
негізгі салалардың бірі. 
Жыл басынан бері өңдеу 
өнеркәс іб інде 890 млн 
теңгенің өнімі шығарылды. 
Атап айтқанда, 19,8 тонна 
көмір, 14,2 тонна бетон 
және құрылысқа қажетті 
бетон өнімдері, 34 тонна 
өңделген сүт, 500 тонна 
ұн, 418 тонна нан өнімдері 
өндірілді», - дейді ол.

Дулат Қажановтың айту-
ынша, ауыл шаруашылығы 
саласы да дамып жатыр. 
Биыл осы салаға 341 млн 
теңге көлемінде инвестиция 
тартылған.

«Ауданда мал саны артып 
келеді. Нақты айтқанда, 
ірі қара 98 807, жылқы 43 
725, қой-ешкі 105 625 басқа 
жетті. Асыл тұқымды мал 
өсіру және санын көбейту 
мақсатында мемлекеттен 
субсидия алуға 209 кәсіпкер 
құжаттарын тапсырған бо-
латын. Оның ішінде 182 
адамға субсидия берілді», 
- дейді аудан әкімі. 

«ҚазАқпарат»

шҚО АуДАНыНДА 182 КәСіпКЕРГЕ 
АСыЛ ТұҚыМДы МАЛ өСіРу үшіН 

СубСИДИЯ бЕРіЛДі


